AGENDA



Rendez-vous ce samedi à Vaugneray, à partir de 13 h 30. Photo d'archives Progrès/Diane MALOSSE

VAUGNERAY Insolite

Et si vous lanciez une petite bouse?

Ne prenez pas peur : les bouses sont totalement sèches et elles se lancent comme un frisbee. 400 pièces ont été récoltées dans différents champs alentour par les bénévoles du collectif d'associations (la MIC, le comité des fêtes et Solidarité écologie citoyenneté Ouest Lyonnais), qui prépare ce championnat de France de lancer de bouses de vache. Leur objectif est de sensibiliser à l'écologie avec une dimension festive et un second degré assumé. D'année en année, l'évènement attire environ 250 participants.

Pour cette 5º édition, les organisateurs innovent avec un concours par équipe de cinq à huit participants, en plus du concours individuel. Les inscriptions débuteront à 13 h 30 et le concours à 14 heures. Les enfants auront leur propre compétition avec un lancer de crottes de bique à la pichenette. En marge de ces exploits, divers ateliers et stands sont prévus. Notamment la vente de produits locaux et innovants : engrais naturel, chocolats, miels... et un concours de dessins pour enfants jusqu'à 12 ans. Une batucada déambulera en début et en fin d'après-midi. Un bal concert avec Commandant Coustou clôturera la journée.

Journée éco festive, samedi 6 juillet à partir de 13 h 30, parking des Maraîchers, parc Vialatoux et boulevard des Lavandières, Vaugneray. Accès libre.